

いろどり 彩

第5号 令和2年5月21日(木)

第2学年 学年通信

皐月

文責 竹川由紀子

部活動再開 先輩としての声かけ・行動に期待！

今週から放課後の部活動が再開しています。19日(火)に部結成を終え、全校生徒での活動がスタートしました。数日間の体験を終え入部を決めた1年生たちに、2年生は先輩としてどんな声かけができたでしょうか？放課後の活動では、積極的に後輩に関わろうとしている2年生の姿がたくさん見えました。今後、先輩としてどんな姿を示してくれるか楽しみにしています。

これから気温も高くなり、暑くなる時期です。後輩の様子にも気を配り、日中だけでなく部活動時の体調管理にも気をつけて活動しましょう。部活動を通して、さらに充実した学校生活を送れることを願っています。



令和2年度 第2学年懇話会役員紹介

一年間お世話になります。よろしくお願いいたします。

組	役員名	生徒名	部会名
A	竹内 里美	理紗	
	南 祐香子	砂月	
	山本健也	真悠子	
B	河合務・弥生	夏旺	
	林 美恵	穂野香	
	前田 佳奈	和希	
C	石井 朱穂	晴琉	
	倉持 有布子	悟	
	並河 和代	清太郎	
D	音田 光輝	将希	
	前川 由紀	陽菜	
	山田 嘉一	慶太郎	

5月14日(木)に予定されていた役員会は中止になりました。

学年長、所属部会は6月4日(木)役員会で決定されます。

(敬称略)

連絡

昨日のマチコミでも連絡がありましたが、5月20日(水)の朝、JRの遅延が生じ、JR通学の生徒数名が遅れて登校しました。生徒自身が公衆電話を使って学校へ状況の説明をしたり、知らせを聞いた保護者の方から連絡をいただいたりしたおかげで列車の遅延を確認することができました。列車の復旧をじっと待って登校する生徒や、保護者と連絡を取り合っただけで対応を確認したり、鳥取駅からバスに乗車して登校したりする生徒などさまざまでした。突然の遅延にびっくりしたと思いますが、それぞれが臨機応変な行動を取ることができていたように思います。保護者の方にもご心配をおかけしました。